

Hoffen auf Bürgerentscheid

Zum Bericht: „Soccerbox statt Schwimmen“ vom 5. September 2018.

Wenn sich ein Kommunalpolitiker dieser Tage vor der Kulisse des Freibades in Waldshut für einen großen Zeitungsbericht fotografieren lässt, drängt sich der Gedanke auf, dass er sich mit seinen Ideen nach der mutmaßlichen Schließung profilieren will. Es scheint so, dass Paul Albiez-Kaiser davon ausgeht, dass die Waldshut-Tiengener die Entscheidung seines Gremiums nicht infrage stellen werden. Ich hoffe, dass sich möglichst viele Bürgerinnen und Bürger entschließen, dem derzeitigen Gemeinderat klar zu machen, dass es Entscheidungen gibt, die sie nicht gutheißen und dies im Bürgerentscheid mit einem Ja zum Freibad Waldshut ausdrücken.
Barbara Musahl, Albruck-Unteralpfen